

## Medienmitteilung

### **Generalversammlung des VBLG legt den Schwerpunkt auf Aus- und Weiterbildung**

**Am 30. März 2023 hat die Generalversammlung des Verbands Basellandschaftlicher Gemeinden stattgefunden. Gastgeber war die Gemeinde Birsfelden. Der VBLG legt in den nächsten Jahren einen neuen Schwerpunkt in der Aus- und Weiterbildung.**

Der Verband Basellandschaftlicher Gemeinden (VBLG) hat am 30. März seine 31. Generalversammlung unter Leitung der Präsidentin Regula Meschberger abgehalten. Die Regierung des Kantons Basel-Landschaft war mit der Regierungspräsidentin Katrin Schweizer und dem Vorsteher der Finanz- und Kirchendirektion Anton Lauber vertreten. Die Gemeinde Birsfelden hat sich als Veranstalterin zur Verfügung gestellt.

Der Jahresbericht inkl. Rechnung 2022 und das Budget 2023 wurden einstimmig verabschiedet. Im Speziellen wurden ein Teil des Gewinns des Vereins sowie ein zusätzlicher Budgetbetrag in den Fonds Aus- und Weiterbildung eingelegt, um den neuen Schwerpunkt Weiterbildung ohne zusätzliche Mitgliederabgaben aufbauen zu können.

Ebenso haben die stimmberechtigten Vertreterinnen und Vertreter der Gemeinden einer temporären Erhöhung des Lernendenbeitrags zugestimmt, um die Umsetzung der neuen Bildungsverordnung im KV-Bereich in den Gemeinden zu ermöglichen. Insgesamt bilden die Gemeinden mehr als 80 Lernende aus.

Zum Abschluss hat der Birsfelder Gemeindepräsident Christof Hiltmann in spannender und unterhaltsamer Weise die Besonderheiten seiner Gemeinde vorgestellt und zum gemeinsamen Apéro geladen.

*Bei Fragen: Geschäftsführer VBLG, Matthias Gysin, 0796398954*

Beilagen:

- Foto
- Jahresbericht 2022 (inkl. Rechnung)

